

Essence: Doux enfants, vous êtes des *acteurs merveilleux* dans cette pièce illimitée. C'est un drama éternel et rien ne peut y être changé.

Question: Quel profond secret, seuls les enfants sages et clairvoyants peuvent-ils comprendre?

Réponse: Seuls, les enfants clairvoyants peuvent comprendre les secrets profonds du monde incorporel, du début, du milieu et de la fin du drama entier. La connaissance entière de la Graine et de l'arbre est dans leur intellect. Ils savent que, dans ce drama illimité, chaque âme est un *acteur* qui porte des costumes pour jouer ses *rôles* de l'âge d'or jusqu'à l'âge de fer. Aucun *acteur* ne peut retourner à la maison avant la fin.

Chanson: Vous avez gaspillé le jour à manger et la nuit à dormir...

Om shanti. Les enfants, vous avez entendu la chanson. Certaines paroles de cette chanson sont *justes* et d'autres sont *fausses*. Personne ne se souvient de Dieu en temps de bonheur. La peine doit incontestablement venir. C'est quand il y a de la peine que le Père doit venir et donner du bonheur. Les plus doux enfants, vous savez que maintenant vous étudiez pour la terre du bonheur: la terre de la paix et la terre du bonheur. Tout d'abord, il y a la libération puis la libération dans la vie. La terre de la paix est votre maison. Personne ne joue de *rôle* là-bas. Lorsqu'un *acteur* va à la maison, il n'y joue aucun *rôle*. On joue un rôle sur une scène. Ceci aussi est une *scène*. De même qu'il existe des pièces limitées, celle-ci est une pièce illimitée. Personne à part le Père ne peut expliquer son début, son milieu ou sa fin. En fait, les mots "pèlerinage" et "guerre" ne sont utilisés que pour vous expliquer. Il n'y a aucune guerre ici. Le mot "pèlerinage" est utilisé mais en fait, il s'agit du souvenir. C'est en restant continuellement dans le souvenir que vous deviendrez purs. Ce pèlerinage se terminera également ici. Vous n'avez besoin d'aller nulle part. On a expliqué aux enfants: devenez purs pour ensuite retourner à la Maison. Les impurs ne peuvent pas retourner à la Maison. Considérez que vous êtes des âmes. Moi, l'âme, j'ai un *rôle* enregistré en moi pour le cycle entier. Ce *rôle* s'achève maintenant. Le Père vous donne un conseil très simple: souvenez-vous de Moi sinon ...bien que vous vous trouviez ici, vous n'allez nulle part. Le Père vient et dit: Souvenez-vous de Moi et vous deviendrez purs. Il ne s'agit pas de guerre. Transformez-vous de tamopradhan en satopradhan. C'est Maya qui doit être conquise. Les enfants, vous savez que le cycle de 84 vies doit se terminer. Bharat était satopradhan. Il y aura assurément des êtres humains ici. La terre ne changera pas. Maintenant, vous savez que vous étiez satopradhan, que vous êtes devenus tamopradhan et que de nouveau, vous devez devenir satopradhan. Les êtres humains L'appellent pour qu'Il vienne les purifier. Cependant, ils ne savent pas qui Il est ni comment Il vient. À présent, Baba vous a rendus très sensés. Vous réclamez un statut tellement élevé! Même les pauvres là-bas étaient beaucoup plus élevés que ne le sont les riches ici. Plus tard dans le cycle, beaucoup de grands rois avaient d'immenses richesses mais ils se sont adonnés aux vices. Les sujets ordinaires là-bas sont beaucoup plus élevés qu'eux. Baba vous explique la différence. Lorsque l'ombre de Ravan tombe sur les âmes, elles deviennent impures. Devant les idoles des déités sans vices, elles se disent impures et elles se prosternent devant ces idoles. Lorsque le Père vient ici, Il vous élève tout de suite. C'est l'affaire d'une *seconde*. Maintenant, le Père vous a donné le troisième œil de la connaissance. Les enfants, vous devenez clairvoyants. Votre intellect peut se souvenir du cycle entier du drama qui commence à partir du monde incorporel. Lorsque vous allez voir un *drama* limité, vous pouvez raconter tout ce que vous avez vu. Vous pouvez parler de tout parce que votre intellect en est rempli. L'âme s'emplit et ensuite elle le *partage* Il est, *de la même façon*, question de l'illimité. Les enfants,

vous devriez garder dans votre intellect, les secrets du début, du milieu et de la fin de ce *drama* illimité qui ne cesse de se *répéter*. Si un *acteur* est retiré de ce drama limité, on peut le remplacer par un autre. Lorsque quelqu'un tombe malade, quelqu'un d'autre le remplace. Cependant, ce *drama* est vivant. Il ne peut pas y avoir le moindre changement. Les enfants, vous savez que vous êtes des âmes. Ces corps sont les costumes que vous portez pour jouer vos différents rôles. Votre nom, votre forme, votre pays, vos *traits etc.* ne cessent de changer. Les *acteurs* sont conscients de ce qu'ils doivent *jouer*. Les enfants, le Père continue à vous expliquer les secrets du cycle. Vous venez de l'Age d'Or à l'âge de fer ensuite, vous partez à la Maison et redescendez pour jouer à nouveau votre *rôle*. Cela prend du *temps* d'expliquer les *détails* de tout ceci. Bien que la connaissance soit dans la Graine, cela demande du *temps* pour expliquer. Votre intellect est conscient de tous les secrets de la Graine et de l'arbre. En cela aussi, ceux qui sont très sages comprennent que la Graine de cet arbre est là-haut. Ils comprennent comment l'arbre est créé, soutenu puis détruit. C'est pourquoi on a représenté la Trimurti. Aucun être humain ne peut donner les explications que le Père donne. Ce n'est que lorsqu'ils viennent ici qu'ils peuvent comprendre. C'est pourquoi vous dites à tout le monde de venir ici pour comprendre. Certains sont très fervents dans leur propre croyance et disent qu'ils ne veulent pas écouter autre chose. Certains écoutent, certains achètent même votre *littérature* tandis que d'autres, non. Votre intellect est maintenant devenu si vaste, illimité et clairvoyant. Vous connaissez les trois mondes. Vous connaissez la région suprême qui est aussi appelée le monde incorporel. Il n'y a rien dans la région subtile. La *connexion* entière est avec le monde incorporel et le monde corporel. La région subtile n'existe que maintenant durant une courte *période*. Toutes les âmes doivent descendre ici de là-haut pour jouer leur *rôle*. Cet arbre de toutes les religions est numberwise. Cet arbre est celui des êtres humains. Il est absolument *exact*. Rien ne peut avoir lieu avant ou après, de même qu'aucune âme ne peut se trouver ailleurs. Les âmes sont là-bas dans l'élément brahm tout comme les *étoiles* sont suspendues dans le ciel. Lorsqu'on regarde ces *étoiles* d'une certaine distance, elles paraissent minuscules mais en fait, elles sont très grandes. Cependant, les âmes ne deviennent ni plus grandes ni plus petites de même qu'elles ne peuvent jamais être détruites. Vous allez à l'Age d'Or et ensuite, vous allez à l'âge de fer. Les enfants, vous savez que vous étiez à l'Âge d'Or et que maintenant vous êtes venus dans l'âge de fer. Il ne reste plus de *valeurs*. Peu importe à quel point brille Maya, c'est toujours l'âge d'or de Ravan tandis que ceci est l'Age d'Or de Dieu. Les gens disent que le blé sera abondant dans 6 ou 7 ans, n'en parlons même pas ! Voyez quel est leur *plan* et quel est votre *plan*, à vous les enfants. Le Père dit: Mon *plan* est de rendre le vieux, neuf. Vous n'avez que cet unique *plan*. Vous savez que vous réclamez votre héritage en suivant la shrimat du Père. Baba vous montre le chemin. Il vous donne shrimat et les directives pour rester dans le souvenir. Il existe le mot "directive". Le Père ne parle pas sanskrit; Il explique seulement en hindi. Les langues sont si nombreuses. Des *interprètes* écoutent ce qui est dit et le traduisent ensuite. Beaucoup de gens connaissent l'hindi et l'anglais, ils les étudient. Cependant, les mères qui prennent soin de leur foyer, n'étudient pas autant! Aujourd'hui, lorsque les gens apprennent l'*anglais* à l'étranger, ils continuent à parler *anglais* même lorsqu'ils sont rentrés chez eux. Ensuite, ils ne peuvent même plus parler hindi. Lorsqu'ils vont à la maison, ils commencent à parler à leur mère en *anglais*. Leur pauvre mère est confuse parce qu'elle ne connaît pas l'*anglais*. Alors, ils doivent apprendre un mauvais hindi. A l'Age d'or, il y avait un royaume unique et une langue unique. Maintenant, nous l'établissons à nouveau. Gardez dans votre intellect comment le cycle du monde tourne tous les 5000 ans. Maintenant, restez dans le souvenir du Père unique. Vous avez beaucoup de temps ici. Le matin, après la douche etc. vous pouvez trouver beaucoup de plaisir en allant vous promener etc. Souvenez-vous simplement intérieurement de quelle façon nous sommes tous des

acteurs. À présent, vous avez cette conscience. Baba nous a dit les secrets du cycle des 84 vies. Nous étions satopradhan. C'est un sujet de grand bonheur. Les êtres humains continuent à avancer. Ils n'ont aucun revenu tandis que vous gagnez beaucoup. Gardez le cycle dans votre intellect et continuez aussi à vous souvenir du Père. Baba vous montre de nombreuses bonnes façons de gagner un revenu. Lorsque les enfants ne barattent pas l'océan de connaissance, Maya cause beaucoup de perturbations dans leur intellect. Maya les tourmente. Pensez à la façon dont vous avez fait le tour du cycle, à la façon dont vous avez pris tant de naissances à l'Âge d'Or et avez continué à descendre. Maintenant, devenez satopradhan. Baba a dit: Souvenez-vous de Moi et vous deviendrez purs. Gardez le souvenir de Baba dans votre intellect tout en marchant et en agissant, les perturbations de Maya se termineront et vous ferez l'expérience d'un grand bienfait. Même si un couple vient ici ensemble, chacun d'eux doit faire ses propres efforts pour réclamer un statut élevé. Vous pouvez avoir beaucoup de plaisir à venir ici seuls parce que vous pouvez vous concentrer. Si quelqu'un est avec vous, votre intellect sera attiré ici et là. C'est très facile ici. Il y a des jardins partout. Si un *ingénieur* les voyait, il penserait à la façon dont il pourrait construire un pont ici ou là. Il pensera constamment à ce qu'il pourrait faire. Des *plans* émergeraient dans son intellect. L'intellect de ceux qui sont à la maison devrait être connecté ici. Adoptez cette habitude et pensez-y constamment. Etudiez et faites votre travail. Les vieux, les enfants, les jeunes etc., tous doivent devenir purs. Chaque âme a le droit de réclamer son héritage au Père. C'est très bien de semer cette graine en vos enfants dès leur jeune âge. Personne d'autre ne peut enseigner cette connaissance spirituelle. C'est votre connaissance spirituelle que le Père vient vous enseigner. Dans d'autres écoles, vous recevez une connaissance de ce monde et l'autre est la connaissance des écritures. C'est la connaissance spirituelle que Dieu vous enseigne. Personne d'autre ne la connaît. On l'appelle *la connaissance spirituelle* que l'Esprit vient vous enseigner. On ne peut lui donner aucun autre nom. Le Père Lui-même vient l'enseigner. Ce sont les paroles de Dieu. Dieu ne vient qu'une seule fois en ce moment pour vous l'expliquer. On l'appelle *la connaissance spirituelle*. La connaissance des écritures est différente de cette connaissance. Vous savez qu'il y a d'abord la connaissance des *universités* de ce monde etc. puis il y a la connaissance religieuse des écritures et enfin la *connaissance spirituelle*. Peu importe la grandeur de ces *docteurs en philosophie*, ils ne connaissent que les choses des écritures. Votre *connaissance* est complètement différente. Seul le *Père spirituel*, qui est le Père de toutes les âmes, enseigne cette *connaissance spirituelle*. Sa louange est l'Océan de Paix, de Bonheur etc. La louange de Krishna est complètement distincte de la Sienne. Ce sont les êtres humains qui ont des vertus et des défauts dont les gens parlent. On connaît la louange précise du Père. Ces gens chantent tout simplement comme des perroquets sans comprendre la signification des paroles. Les enfants, le Père vous conseille sur la façon dont vous pouvez progresser. Continuez à faire des efforts et vous deviendrez forts. Ensuite, tout en travaillant à votre *bureau*, vous aurez ce souvenir et cette conscience de Dieu. Vous avez eu conscience de Maya pendant la moitié du cycle. Maintenant, le Père est ici pour vous expliquer ces choses avec précision. Regardez-vous, voyez ce que vous étiez et ce que vous êtes maintenant devenus. Baba fait à nouveau de nous des déités! Vous êtes les seuls à comprendre cela les enfants, numberwise, en fonction des efforts que vous faites. Au début, il n'y avait que Bharat. Le Père ne vient qu'à Bharat pour jouer Son *rôle*. Vous appartenez à la religion originelle et éternelle des déités. Devenez purs sinon vous viendrez plus tard et quel bonheur recevrez-vous alors? Si vous n'avez pas fait beaucoup de bhakti, vous ne viendrez pas. On comprend alors qu'Untel ne va pas prendre beaucoup de connaissance. Vous pouvez comprendre cela. Un grand effort est fait et pourtant très peu émerge. Néanmoins, ne soyez pas fatigués. Continuez à faire des efforts. Vous ne pouvez rien recevoir sans faire d'efforts. Les sujets continuent à être créés. Baba vous donne une méthode pour faire des progrès. Il dit: Les enfants, si vous voulez faire des progrès alors après avoir pris votre douche, le

matin, allez vous promener dans la solitude ou asseyez-vous quelque part. La marche est bonne pour votre santé. Vous pourrez vous souvenir de Baba et les secrets du *drama* resteront dans votre intellect. Il y a tant à gagner! C'est le véritable revenu. Une fois que vous aurez fini de gagner ce revenu-ci, pensez à gagner ce revenu-là. Rien n'est *difficile* ici. Baba a vu comment certaines personnes écrivaient l'histoire de leur vie : "Aujourd'hui je me suis levé à telle heure, ensuite j'ai fait ceci et cela". Ils pensent que ceux qui liront cela plus tard apprendront quelque chose. Les gens lisent des *biographies* de gens importants. Ils écrivent pour les enfants de sorte qu'ils acquièrent une bonne nature. Les enfants, maintenant, faites des efforts pour devenir satopradhan. Réclamez à nouveau votre royaume du monde satopradhan. Vous savez que vous réclamez votre royaume à chaque cycle et qu'ensuite vous le perdez. Tout cela est dans votre intellect. C'est le nouveau monde. C'est la *connaissance* nouvelle pour la nouvelle religion. Par conséquent les très doux enfants, on vous explique comment faire des efforts rapidement. Il n'y a aucune garantie pour votre vie. Aujourd'hui, la mort est très *facile*. De telles morts n'existeront pas dans la terre de l'immortalité. Ici, les gens meurent simplement en étant assis à ne rien faire. C'est pourquoi faites des efforts et amassez sur votre compte. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, Amour, Souvenir et Bonjour de la Mère et du Père BapDada. Le Père spirituel dit «namaste» aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Prenez l'habitude de garder votre intellect *occupé* à baratter la connaissance. Dès que vous avez du temps, allez vous asseoir dans la solitude et barattez l'Océan de connaissance. Souvenez-vous du Père et amassez votre vrai revenu.
2. Devenez clairvoyants et comprenez avec précision cette pièce illimitée. Observez les *rôles* de tous les acteurs tels des observateurs détachés.

Bénédictio: Puissiez-vous toujours progresser telle une âme élevée avec la bénédiction de la gentillesse.

La gentillesse est une telle vertu spéciale qu'elle transforme toute amertume en douceur. Donnez à tous un doux drishti pendant quelques moments, dites quelques mots gentils et vous pourrez combler une âme. Juste quelques moments de doux drishti et quelques mots gentils changeront les choses pour cette âme. Quelques mots gentils de votre part contribueront à son évolution permanente. En conséquence, gardez toujours le blessing de la gentillesse avec vous. Restez toujours doux et rendez aussi tout le monde ainsi.

Devise: Soyez heureux en toute circonstance et vous comprendrez tous les secrets.

***** OM SHANTI *****

Signal avyakt: Accumulez le pouvoir des pensées et devenez un instrument pour un service élevé.

Quand vos pensées se calment et qu'il n'y a que le Père et vous; quand seulement l'expérience de cette rencontre demeure en vous, vous amassez alors le pouvoir de la pensée et votre yoga devient puissant. Pour cela, imprégnez-vous des pouvoirs de se fondre et de plier bagages. Appliquez un frein puissant à vos pensées, pas un frein léger. Si cela prend plus qu'une seconde, cela signifie que le pouvoir de se fondre est faible.